## Colombie-Britannique

Population: 1,873,674 (1966)

Inscriptions aux écoles: 445,904

Inscriptions à l'université: 23,144 (à plein temps)

Régime des classes: le jardin d'enfants et de la 1re à la 12e année. Après la 12e année du cours général, on accorde un diplôme d'immatriculation "junior" qui permet de s'inscrire à l'une des quatre universités ou à l'une des institutions qui y sont affiliées, où, après avoir complété un cours de quatre ans, l'étudiant peut obtenir un premier grade. Après la 13e année, on accorde un diplôme d'immatriculation "senior" qui permet d'obtenir un premier grade après avoir complété un cours de trois ans.

Les districts scolaires sont répartis en fonction de la géographie de la Colombie-Britannique. La plus grande partie de la province, à l'exception du district de Rivière-la-Paix, est la région la plus accidentée et la plus élevée du Canada. Pour les fins de l'administration scolaire, la province est divisée en 83 districts organisés et 4 districts indépendants que l'on désigne comme districts scolaires municipaux ou ruraux.

Voici les différents genres d'écoles: secondaire "senior" (11e et 12e années et, quelquefois, 13e année); secondaire "junior et senior" (de 1a 8e à la 12e année); secondaire "junior" (de 1a 8e à 1a 10e année); élémentaire et secondaire "senior" (de 1a 1re à 1a 12e année); élémentaire et secondaire "junior" (de 1a 1re à 1a 10e année); et élémentaire (de 1a 1re à 1a 7e année).

L'autorité d'accorder des certificats d'enseignement est réservée exclusivement au ministère provincial de l'Éducation, qui décerne toute une gamme de certificats élémentaires et spécialisés. Les cours de formation pédagogique se donnent à la faculté d'Éducation de chacune des universités de la province.

## Ministères et organismes fédéraux

Bien que l'éducation soit fondamentalement du ressort des provinces, le Gouvernement fédéral est pleinement responsable de l'instruction des Indiens de tout le Canada, ainsi que des enfants esquimaux, indiens et autres des régions polaires, des pensionnaires des prisons fédérales et des membres des Forces armées et de leurs enfants qui demeurent dans des bases militaires, soit au pays soit outre-mer. En outre, quelques ministères fédéraux qui s'intéressent à des questions de défense nationale, de main-d'oeuvre, de bien-être social et de formation professionnelle, se sont engagés directement ou indirectement dans l'enseignement ou ont fourni des services scolaires à des groupes particuliers. La liste suivante, forcément incomplète, ne renferme que les ministères qui sont le plus engagés dans de telles entreprises:

Ministère de l'Agriculture: La Direction de l'Information prépare et diffuse les publications du ministère, communique des renseignements à la presse et à la radio, réalise des films pour le cinéma et la télévision et prépare des stands sur l'agriculture pour des foires et des expositions.